

伏見区ボランティアセンターのコーナー！

ボランティア

「伏見のわ」50号発行に寄せて

暖かな春の日差しとともに、花の色が美しい季節となりました。

日頃は、伏見区社会福祉協議会の様々な活動にご支援、ご協力いただき、まことにありがとうございます。

「伏見のわ」50号発行、まことにおめでとうございます。伏見区ボランティアグループ連絡会加盟グループの活動紹介や、ボランティア活動に関する多様な取組の発信等、連絡会広報部会の皆さんと一緒に、歴代の区社協担当者も紙面づくりに汗を流した成果そのものだと思います。

今年度は、連絡会設立20周年を迎える大きな節目の年となりました。

区社協といたしましても、気持ちを新たに、区内のボランティア活動の振興につながる紙面づくりに向けて、連絡会の皆さんと一緒に取り組んで参りますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

伏見区社会福祉協議会 事務局長 石田 雅也

グループ便り

かたつむり伏見：淀の河津桜散策＆お餅つき



3月1日（金）淀川水路沿いにある早咲きの「河津桜」を散策。鮮やかな濃いピンク色の桜に包まれて早春を満喫しました。その後淀在住の会員宅で「お餅つき」。4年ぶりの餅つきに、ワイワイはしゃぎながら、つき立てのお餅を丸めて7種類の餅が出来上がり。いっぱい食べて、しゃべって、こうやって集えることのありがたさを感じた一日でした。

花水木の会：お城と桜



★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

快晴に恵まれた4月10日（水）、花水木の会では、伏見桃山城へお花見に出かけました。前々日からの雨や風で満開の桜も散ってしまったかと思いきや、まだしっかりと咲き誇っていてお城と桜と素晴らしい青空が私達を迎え入れてくれました。桃山城で見る絶景は日本の美そのもの！結婚式の前撮りをされている幸せいっぱいのカップルを眺めながら、桜の下で食べるお弁当も最高に美味しく戴きました。

京都YMCA こおろぎ：「ふれあい広場」でいちご狩り



2月4日（日）4年ぶりに視覚障害者の方たちとこおろぎ・キャピタルクラブのメンバー総勢49人で、精華町の華やぎ農園でいちご狩りをいたしました。大きくて甘いいちごを、50分間食べ放題でしたので、皆満面の笑みで豊かな時を過ごしました。その後京都テルサで昼食をし、朗読やハンドベル・歌をうたって交流しました。

